

Diagonales : Comment trouver l'âme soeur

05-07-2010

Sur la Carte du Tendre, les premières rencontres sont déterminantes. Et les mythologies familiales se construisent souvent autour des circonstances où l'on s'est vus la première fois. Tout change cependant avec Internet et les réseaux sociaux : on se connaît désormais avant de se rencontrer. Mais peut-il y avoir encore de belles histoires si la part de hasard est effacée ?

Pour réintroduire l'improbable dans les premiers rendez-vous, des entrepreneurs new-yorkais viennent de lancer le site howaboutwe.com. Les utilisateurs sont invités à lancer des invitations croisant deux occupations. Par exemple : aller à la patinoire et à un cours de cuisine slave, aller revoir Le Chagrin et la Pitié et courir le marathon, se faire passer pour des artistes et participer à une dégustation de vin. Il paraît qu'on multiplie ainsi les chances de fonder un couple durable. Un étudiant aurait rencontré la femme de sa vie en proposant d'aller ensemble à la bibliothèque et de laisser des notes de lecture dans les livres. Qui a dit que le web détruisait le romantisme ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com